

próxima a dotar a la heroica Ciudad de todos los edificios oficiales desaparecidos en la lucha cruenta sostenida sobre su suelo.

Ya han sido terminadas las obras de la Diputación Provincial y de las Escuelas Graduadas de Yagüe Salas, cuyos edificios van a ser inmediatamente inaugurados.

Hállanse muy adelantadas las del nuevo edificio de las Jefaturas de Ingenieros, lo cual permitirá que muy pronto empiece a prestar servicio, y en cuanto a las otras edificaciones enumeradas anteriormente, el Círculo obtuvo la ayuda económica extraordinaria para su total reconstrucción; el Pabellón Psiquiátrico de Mujeres, a construir en los terrenos del Hospital Provincial, ha sido adjudicado ya en subasta, estando a

punto de iniciarse las obras. Lo mismo sucede con las de la Audiencia Provincial y Delegación de Hacienda, cuyos anuncios de subasta, publicados en el *Boletín Oficial del Estado*, harán que, una vez terminado el plazo legal para la adjudicación, puedan comenzar los trabajos.

Otra de las obras importantes y que con verdadera urgencia dejaba sentir su necesidad, es la del nuevo Gobierno Civil, instalado hasta ahora inadecuadamente en un modesto chalet de propiedad particular. Aprobado, como antes se dice, el correspondiente proyecto, se está ya en los trabajos preliminares para dar principio a las obras.

Con detalle se consignan en las páginas siguientes las particularidades y caracterís-

TERUEL.—Seminario Conciliar.—Fachada principal.

